
Lotta agli incendi boschivi. Mazzocca all’opera con le associazioni
 
Il Sottosegretario Mazzocca ha incontrato, nel pomeriggio di ieri, i rappresentanti
delle  associazioni  firmatarie  della  “Carta  per  la  lotta  agli  incendi  boschivi”
passando in rassegna gli elementi fondamentali relativi alla varie fasi contemplate
nelle sei pagine del documento: prevenzione, gestione dell’emergenza, restauro e
manutenzione.

Lotta agli incendi boschivi. Riunione Mazzocca e associazioni1

Così Mazzocca nel corso della riunione di ieri alle associazioni presenti: “La mia
idea è quella di  trasporre la Carta in uno specifica proposta da portare all’esame
della Giunta Regionale. Il mio impegno sarà finalizzato a coinvolgere tutti i soggetti
competenti, sia dal punto di vista politico che tecnico-amministrativo e scientifico,
a coordinare questa attività perchè diventi un segno indelebile, una linea direttiva
da  poter  lasciare  in  dotazione  a  chi  dovrà  effettivamente  operare  scendendo  di
dettaglio,  creando  le  condizioni  concrete  affinchè  ciò  possa  avvenire.  Per  cui,
nell’immediato,  invierò  preliminarmente  la  Carta  al  tavolo  tecnico  istituito  dal
Presidente D’Alfonso proprio sul tema della manutenzione delle aree percorse dal
fuoco e che si dovrebbe riunire a L’Aquila la prossima settimana chiedendo al
contempo di svolgere un’audizione ad hoc con le associazioni”.

Tua Spa intitola la sala riunioni della Divisione Gomma a Piero Di
Pietro
 

 

https://www.giulianovanews.it/2018/01/lotta-agli-incendi-boschivi-mazzocca-allopera-le-associazioni/
https://www.giulianovanews.it/2018/01/tua-spa-intitola-la-sala-riunioni-della-divisione-gomma-piero-pietro/
https://www.giulianovanews.it/2018/01/tua-spa-intitola-la-sala-riunioni-della-divisione-gomma-piero-pietro/


Piero Di Pietro

I dipendenti di Tua Spa, ad un anno esatto dalla tragedia di Rigopiano, hanno voluto ricordare il collega Piero Di Pietro,
tragicamente scomparso assieme a sua moglie Barbara a Farindola, intitolandogli la sala riunioni della Divisione Gomma di
Pescara.

 

L’iniziativa è stata proposta da Antonio Montanaro, direttore della Divisione Gomma, che assieme ai suoi collaboratori, ha
voluto ricordare l’amico e collega Piero Di Pietro.

 

Alla cerimonia, che si è tenuta in forma privata, hanno partecipato le figlie di Piero e Barbara, Federica e Fabrizia, i fratelli e
la sorella di Piero, la sorella di Barbara, le madri delle due vittime, i dirigenti e tanti colleghi.

 

La targa è stata scoperta dalle figlie Federica e Fabrizia.

 

Piero di Pietro, per trent’anni, si è occupato di movimento e di traffico prima nella ex Arpa e, successivamente, in Tua Spa,
dando sempre grande prova di capacità, in una continua e meritata progressione di carriera fino a funzionario della Divisione
Gomma.

 

“Un uomo concreto, di poche parole, ma con la grande capacità di giungere al sodo senza troppi giri di parole, insofferente
ai compromessi – ha dichiarato Antonio Montanaro. TUA, con la scomparsa di Piero – ha aggiunto Montanaro – ha perso un
collaboratore affidabile, prezioso e, per tantissimi, un amicoed un grande uomo”.

 

Il direttore generale di Tua Spa, Giuseppe Alfonso Cassino, ha ricordato il rigore di calciatore di alto livello e poi di allenatore
che, Di Pietro, con eguale tensione morale, serietà e caparbietà aveva trasposto nella sua attività professionale.

 

“L’iniziativa  di  intitolare  la  sala  riunioni  a  Piero  serve  a  mantenere  ancora  più  vivo  il  legame che  ci  legava  a  lui
prematuramente scomparso e sulla quale “nessuna neve potrà mai cadere a coprirne il ricordo” – ha detto Cassino citando
alcune parti della canzone composta per commemorare le vittime di Rigopiano  ‘Dove la neve non cade’. TUA ha voluto
essere la seconda famiglia per le figlie Federica e Fabrizia e, con l’inaugurazione della sala riunioni intestata a Di Pietro – ha
proseguito il direttore generale di Tua Spa – perpetuare la memoria del collega e con essa quello che egli, con il suo
comportamento, ha saputo testimoniare, in famiglia come nel lavoro, nella società come nello sport”.



 

Lettomanoppello (Pe): convegno sulla ludopatia “Gioco d’Azzardo:
Multidimensionalità del Fenomeno e Risorse Territoriali”, sabato
20 gennaio 2018 (h. 17.00) presso la Sala Comunale “Wojtila”.
 

 

Lettomanoppello (Pe) – Nell’ambito del Progetto Regionale di sensibilizzazione e prevenzione sul Gioco d’Azzardo “A che
gioco giochiamo”, si terrà sabato 20 gennaio 2018, alle ore 17.00, nella Sala Comunale “Wojtila” di Lettomanoppello, il
convegno “Gioco d’Azzardo: Multidimensionalità del Fenomeno e Risorse Territoriali”, incontro sulla ludopatia,
problema riguardante un’ampia fascia di popolazione, senza limiti di età e di sesso.

 

Se ne discuterà con Natalino Farao, referente del progetto regionale, mettendo in campo anche strategie per combattere il
fenomeno.

 

L’evento  è  realizzato  col  Patrocinio  del  Comune  di  Lettomanoppello,  col  finanziamento  della  Chiesa  Cristiana
Avventista del Settimo Giorno e con la collaborazione dell’Associazione Regionale dei Club Alcologici Territoriali
(Metodo Hudolin).

 

A tal proposito, ci ha spiegato l’Assessore comunale alle Politiche Sociali, Luciana Conte:

 

“L’evento nasce da un macro progetto di sensibilizzazione su tematiche che hanno gravi ripercussioni psico – sociali. In
questi  tre  anni  di  assessorato  ne  abbiamo  sfiorati  molti:  dalla  violenza  sulle  donne  e  di  genere,  al  bullismo  e  al  cyber
bullismo,dalla  tossicodipendenza  all’  omicidio  stradale.  Questo  è  il  secondo  incontro  sulla  ludopatia,  fatto  da  un
professionista  che oltre studiare il fenomeno, propone soluzioni concrete, attraverso dei gruppi di auto aiuto che supporta
settimanalmente a Manoppello Scalo. Purtroppo – ha continuato la Conte –  gli uffici sociali accusano il colpo dell’utenza,che
una volta speso stipendio e pensioni, si rivolge a noi per pacchi alimentari o pagamenti di bollette. La ludopatia è un
fenomeno che sul nostro territorio si è diffuso a macchia d’olio, coinvolgendo molte donne che si avvicendano, nei locali con
slot, in una spasmodica ricerca di fortuna. È obbligo degli amministratori – ha concluso l’Assessore alle Politiche Sociali –
 denunciare il fenomeno, ma allo stesso tempo, bisogna trovare strategie per  arginare il danno ed aiutare chi riconosce la
dipendenza”.

 

Programma dell’evento:

 

Saluti:

 

Dottor Giuseppe Esposito, Sindaco di Lettomanoppello;
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Dott.ssa Luciana Conte, Assessore ai Servizi Sociali del Comune di Lettomanoppello.

 

Interventi:

 

Dottor Natalino Farao, Sociologo Comunità Terapeutica “Il Sentiero” e Responsabile del progetto “A che gioco giochiamo”;

 

Assemblea Elettiva CIA Chieti-Pescara
 

 

Si terrà Sabato 20 Gennaio a San Vito Chietino, presso il Ristorante La Cascina, la 7^ Assemblea Elettiva Confederazione
Italiana Agricoltori Chieti Pescara.

 

Si conclude quindi la fase congressuale provinciale dopo aver svolto, nello scorso mese di dicembre, circa dieci assemblee
su tutto il territorio a cui hanno partecipato oltre 1000 associati. Incontri, che hanno rappresentato una grande opportunità
di ascolto e confronto con gli iscritti e sono risultati utilissimi nella costruzione del documento programmatico per i prossimi
anni.

 

Il titolo dell’Assemblea è “Agricoltura: innovare per un futuro sostenibile” e si inserisce all’interno di un contesto generale
molto  particolare,  influenzato  da una crisi  economico-finanziaria  importante  e  da forti  tensioni  sociali,  grandi  migrazioni  e
enormi  cambiamenti  nel  panorama politico  e  istituzionale  a  tutti  i  livelli,  che  hanno causato  incertezza  e  instabilità
condizionando  anche  il  settore  agricolo.  Oltre  a  queste  incertezze  del  contesto  si  aggiungono  anche  una  serie  di  sfide
importanti per il nostro settore, come ad esempio il clima, l’alimentazione, le disuguaglianze, l’apertura dei mercati, il
welfare, la questione aree interne ma soprattutto l’innovazione digitale, organizzativa e sociale.

 

L’Assemblea, nel ribadire un forte radicamento della CIA sulle province di riferimento e nel sottolineare l’impegno continuo
nell’assolvimento  della  funzione  di  organizzazione  e  di  rappresentanza  a  vocazione  generale  e  nella  risoluzione  di
problematiche sociali ed economiche che investono l’agricoltura, gli agricoltori e i cittadini, impegna i nuovi organismi
confederali a porre in essere azioni ed iniziative a difesa degli interessi delle imprese agricole e degli imprenditori con la
finalità  di  garantire  all’agricoltura  condizioni  di  pari  dignità  e  per  sostenere  uno  sviluppo  territoriale  equilibrato  in  termini
economici e sociali.
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Ricostruzione post sisma: 165 milioni di euro per l’Abruzzo 

Questa mattina, durante la “Cabina di Regia” riunitasi a Pieve Torina (Macerata), è stato approvato il piano relativo alla
ricostruzione delle opere pubbliche danneggiate o distrutte dal sisma 2016/2017. Hanno partecipato all’incontro, presieduto
dalla Commissaria Straordinaria per la Ricostruzione Paola De Micheli, il Capo Dipartimento della Protezione Civile Angelo
Borrelli, i Presidenti e i rappresentanti delle Regioni del cratere: per l’Abruzzo Mario Mazzocca (Sottosegretario regionale
all’Ambiente delegato dal presidente Luciano D’Alfonso), per le Marche Luca Ceriscioli, per il Lazio Lucia Valente (Assessore
a l  L a v o r o  d e l e g a t a  d a l  p r e s i d e n t e  N i c o l a  Z i n g a r e t t i ) ,  p e r  l ’ U m b r i a  C a t i u s c i a  M a r i n i .

L’ordinanza 49 approvata questa mattina prevede le procedure di gara alla luce delle modifiche normative intervenute tali
da rendere più agevole e spedita la fase attuativa.  Gli  allegati  comprendono un miliardo di  euro circa destinato alla
ricostruzione delle opere pubbliche: case comunali, caserme, edilizia popolare.

In particolare, alla regione Abruzzo sono stati assegnati circa 165 milioni di euro così impegnati e ripartiti: 74.85 milioni per
46 opere pubbliche (di cui 9.92 milioni per interventi fuori cratere); 75.10 milioni per 63 interventi sull’edilizia popolare di
titolarità Ater (di cui 17.69 milioni per immobili fuori cratere); 6.91 milioni di euro per opere di edilizia residenziale e di
titolarità comunale; circa 7.75 milioni di euro per gli interventi su beni demaniali (caserme).

Il  Comitato ha anche approvato il  cronoprogramma per giungere entro fine febbraio alla definizione del Piano d’intervento
sul dissesto idrogeologico nelle zone terremotate.

FOSSACESIA,  DISOCCUPATI  ED  INOCCUPATI  AI  SEGGI  NELLE
ELEZIONI  POLITICHE DI  MARZO.

Come in occasione di altre elezioni, anche per le Politiche che si terranno il
 prossimo 4 marzo, l’Amministrazione Comunale di Fossacesia, nel corso della
Giunta di ieri, ha confermato che la nomina degli scrutatori debba essere fatta
fra tutti gli iscritti all’Albo Generale, purchè disoccupati ed inoccupati . Anche
questa volta, infatti, la linea politica indicata dall’esecutivo alla Commissione
Elettorale che si riunirà la prossima settimana per approvare l’indirizzo fornito
vuole privilegiare nella scelta le categorie più deboli o comunque coloro che
sono  privi  di  reddito.  “Anche  in  occasione  delle  prossime  elezioni  politiche
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abbiamo deciso di confermare la scelta di favorire le persone che purtroppo, per
il  loro  stato  di  disoccupazione,  inoccupazione,  non  percepiscono  reddito  –
dichiara Enrico Di Giuseppantonio, Sindaco di Fossacesia”. Come spiegato dal
primo cittadino anche in occasione delle precedenti votazioni, la legge vigente
infatti prevede che gli scrutatori siano scelti a seguito di nomina politica, cosa
che, ovviamente, potrebbe causare non poche ingerenze. “Il criterio indicato da
tutte le Amministrazioni Comunali guidate da me – prosegue Di Giuseppantonio –
 diviene un buono strumento per evitare le scelte discrezionali e inoltre fornisce
un’opportunità a quelle  persone che attualmente si  trovano in situazione di
svantaggio economico”. Nei prossimi giorni, dopo la riunione della Commissione
Elettorale,  sarà  pubblicato  l’apposito  avviso  pubblico  nel  quale  saranno
specificati tutti i requisiti richiesti e le modalità di presentazione per l’iscrizione.
Una  volta  raccolte  le  domande  si  procederà  al  sorteggio  fra  le  richieste
presentate, aventi appunto il requisito della disoccupazione.  In caso dovesse
raggiungersi un numero non sufficiente di persone disoccupate o inoccupate, si
procederà nella scelta comunque tramite il sorteggio dei posti vacanti, ma fra
tutti gli iscritti all’Albo.

Pescara. Stangata pedaggi, gli autotrasportatori al Governo: zona
disagiata, chiediamo più agevolazioni
Assotir  Cna-Fita  Confartigianato-Trasporti  Fai-Conftrasporto  Fiap

ABRUZZO

 

 

Vertice regionale del settore, che avverte: se non ascoltati passeremo lungo la viabilità ordinaria

 

PESCARA – Proclamano lo stato di agitazione della categoria e promettono forme di protesta ancor più clamorose, come
l’abbandono dell’autostrada e il passaggio lungo la viabilità ordinaria, con rischi evidenti per la sicurezza e la salute di
operatori e cittadini, se non verranno riconosciute le loro buone ragioni di fronte ad aumenti dei pedaggi lungo A24 e A25 del
12,89%. Ragioni che si traducono nella richiesta di un pacchetto di agevolazioni e di interventi per la messa in sicurezza
delle autostrade da e per Roma rivolta tanto al Governo che alla società di gestione delle due arterie.

Vertice ieri mattina a Pescara, nella sede regionale della Cna, delle principali sigle dell’autotrasporto “per conto terzi”
abruzzese: erano presenti il segretario regionale di Fai Conftrasporto Abruzzo, Carlo Antonetti; i presidenti regionali di Cna-
Fita e Confartigianato Trasporti, Gianluca Carota e Gabriele Sillari; Gennarino D’Andrea e Virginio Tiberi di Assotir. Con loro
anche il  direttore regionale  della  Cna Abruzzo,  Graziano Di  Costanzo e il  coordinatore regionale  di  Cna-Fita,  William
Facchinetti. Assente all’incontro per inderogabili  impegni di lavoro, la Fiap ha comunque condiviso pienamente le decisioni.

A detta dei partecipanti – che hanno manifestato la loro piena adesione alle proteste messe in campo in queste settimane
dalle amministrazioni locali, da associazioni e singoli cittadini di Abruzzo e Lazio, contro aumenti di cui si contesta anche la

https://www.giulianovanews.it/2018/01/pescara-stangata-pedaggi-gli-autotrasportatori-al-governo-zona-disagiata-chiediamo-piu-agevolazioni/
https://www.giulianovanews.it/2018/01/pescara-stangata-pedaggi-gli-autotrasportatori-al-governo-zona-disagiata-chiediamo-piu-agevolazioni/


scarsa trasparenza nelle metodologie di calcolo – «il mondo produttivo subisce ormai da anni, senza alcuna giustificazione,
danni rilevanti ai bilanci, costretto com’è a fare già i conti con una concorrenza fortissima. Ed ora le aziende vedono
concreto il rischio di dover scaricare il maggior costo dei pedaggi sull’intera filiera, coinvolgendo i consumatori».

Al Governo, ed in particolare ai ministeri dei Trasporti e dell’Economia, le sigle dell’autotrasporto – che nelle prossime ore
invieranno la  richiesta  di  un  incontro  –  chiedono il  riconoscimento  di  agevolazioni  in  considerazione delle  particolari
condizioni di disagio (stagionali; meteorologiche; altimetriche) in cui si svolge l’attività di autotrasporto tra Abruzzo e Lazio.

Alla società che gestisce A24 e A25, Strada dei Parchi, Fai Conftrasporto, Cna-Fita, Confartigianato Trasporti, Assotir e Fiap
chiedono invece di mettere in campo un pacchetto di misure necessarie ad accrescere la sicurezza, come nuove aree di
sosta e di servizio sin qui solo promesse e mai realizzate. «Deve essere chiaro a tutti – conclude la nota – che in assenza di
interventi  che vengano incontro alle  nostre richieste e alle  nostre esigenze nessuno potrà obbligarci  a  percorrere le
autostrade; di fronte a costi divenuti insopportabili, per noi diventerebbe dunque necessario abbandonare l’autostrada e
percorrere la viabilità ordinaria, che certo nelle aree dell’Abruzzo interno non brilla né per sicurezza né per manutenzione.
Con le conseguenze che lasciamo immaginare per la sicurezza della circolazione, degli operatori e degli stessi abitanti».

 

17/1/2018  

Lincei per la Scuola – Polo dell’Aquila – edizione 2018
Siamo lieti di annunciare le nuove attività dell’iniziativa “Lincei per la Scuola –
Polo dell’Aquila” che si terranno a L’Aquila dal 7 febbraio al 30 maggio 2018,
promosse dall’ Accademia Nazionale dei Lincei, dalla Fondazione Lincei per
la Scuola, in collaborazione con il Gran Sasso Science Institute e l’Università
degli Studi dell’Aquila.
Il secondo anno di attività per il Polo Aquilano si presenta con diverse novità. La
prima riguarda l’allargamento dei responsabili didattici: accanto ai coordinatori si
affiancano responsabili  di  aree specifiche.  Inoltre,  sotto il  coordinamento del  Polo
Aquilano ricade anche l’attività del nuovo Polo Latina- Frosinone. Infine, a partire
da quest’anno, il  programma di Scienze prevede l’introduzione di tematiche di
Fisica, uno dei settori di punta per la ricerca del Gran Sasso Science Institute,
sede aquilana dei “Lincei per la Scuola”.
Dalla vita nell’Universo alla fisica dei materiali, dalla geometria alla letteratura, dai
grandi autori classici alle tecniche di insegnamento 2.0, il programma 2018 è ricco
di incontri e attività laboratoriali per i docenti di ogni ordine e grado.I corsi si
concluderanno  con  la   Lectio  Magistralis  “La  scoperta  delle  onde
gravitazionali”  del  Prof.  Eugenio  Coccia,  Rettore  del  GSSI.
In  allegato  il  calendario  degli  incontri  e  il  programma  completo.  Vi  chiediamo  cortesemente  di  diffondere  presso  i  vostri
Istituti e docenti interessati.  Ogni incontro verrà ripreso e trasmesso in streaming. Il corso è inserito nella piattaforma
S.O.F.I.A.  del  MIUR.  Al  fine di  ottenere ilriconoscimento formativo è necessario accreditarsi anche attraverso S.O.F.I.A.,
individuando il corso tramite il codice sotto indicato. Per il rilascio dell’attestato finale è indispensabile almeno la frequenza
del 75% delle ore previste.

Le  iscrizioni  potranno  avvenire  compilando  i  seguenti  form  online
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predisposti  sul   portale  S.O.F.I.A.  entro  il  29.01.18.   
 
ITALIANO (codice S.O.F.I.A. : 9759)
MODULO ONLINE: https://goo.gl/forms/5Q1D2h9DXvAZO5xs1
MATEMATICA (codice S.O.F.I.A. : 9761)
MODULO ONLINE: https://goo.gl/forms/hMBH2z66nv094kbH2
SCIENZE “La vita nell’Universo” (codice S.O.F.I.A. : 9768)
MODULO ONLINE: https://goo.gl/forms/CxYgWurBgEXt88Hf2
SCIENZE  “Dalla  Meccanica Quantistica ai  Materiali”  (codice  S.O.F.I.A.  :
9772)
MODULO ONLINE: https://goo.gl/forms/sjG7DI8MMVxVAivf2
Il  progetto  ”  I  Lincei  per  una  nuova  didattica  nella  scuola:  una  rete
nazionale“, nato nel 2011 dal Protocollo d’Intesa tra l’Accademia Nazionale dei
Lincei e il Ministero della Pubblica Istruzione, è volto ad aggiornare i docenti italiani
e  ha  come  obiettivo  la  promozione  e  lo  sviluppo  di  iniziative  mirate  alla
divulgazione  della  cultura  scientifica  in  Italia,  attraverso  le  materie  portanti:
Italiano,  Matematica,  Scienze.  L’obiettivo  è  dare  vita  a  una  rete  nazionale  di
Accademie  che  promuova  metodologie  innovative  di  insegnamento  della
matematica,  delle  materie  scientifiche  e  delle  competenze  linguistiche  e  logico-
argomentative,  per  offrire  agli  studenti  un  metodo  che  sia  basato  più  sulla
sperimentazione in classe che sul nozionismo. I 14 poli disseminati sul territorio
italiano rappresentano altrettanti centri di ricerca sulla didattica, di formazione per
i docenti, di interazione sinergica e continua con scienziati e ricercatori. Le attività
sono indirizzate principalmente ai docenti delle scuole primarie e secondarie di I e
II grado, e si articolano nei tre ambiti disciplinari della Matematica, delle Scienze e
dell’Italiano.  Ogni  polo  è  affidato  a  un’istituzione  culturale  prestigiosa,  che  fa  da
supporto culturale e organizzativo, garantendo competenze di  alto livello nella
progettazione ed esecuzione dei programmi.
Ulteriori  informazioni  in  merito  al  progetto  e  continui  aggiornamenti
saranno  d i spon ib i l i  su l l a  pag ina  Facebook  de l  Po lo
dell’Aquila  https://www.facebook.com/linceiscuolalaquila/   e   sul
sito  www.linceiscuola.it
Lincei per la Scuola
Segreteria del Polo dell’Aquila
 

L’Aterno-Manthoné a Bologna per l’hackathon 2030, unica scuola
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abruzzese
 

 

L’Istituto  Tecnico  Aterno-Manthoné  di  Pescara,  è  l’unica  scuola  abruzzese  selezionata  per  la  partecipazione
all’hackathon “Hack 2030” nell’ambito della manifestazione nazionale “Futura – 3 giorni per il Piano Nazionale Scuola
Digitale: formazione, dibattiti, esperienze” per guardare alla scuola del futuro, la scuola del domani, della quale passo
dopo passo si stanno ponendo le basi con investimenti e azioni specifiche già nel presente.

La manifestazione si terrà a Bologna dal 18 al 20 gennaio 2018.

 

Per l’Aterno-Manthonè parteciperanno quattro studenti: Christian De Lellis, Sara Veleno, Giulia De Luca e Davide
Iacobone, il professor Francesco Natale e la Dirigente scolastica Antonella Sanvitale.

La  Dirigente  scolastica,  molto  orgogliosa  degli  studenti  e  di  tutta  la  comunità  educante  dell’Aterno-Manthonè,  afferma  di
essere molto grata di  tale riconoscimento che premia “la nostra scuola in cui l’innovazione, il  digitale,  lo sviluppo di
conoscenze e competenze professionali nuove è un caposaldo dell’Aterno-Manthonè in quanto è una delle chiavi di lettura
del futuro delle nuove generazioni. Educare in quest’ottica è fondamentale per lo sviluppo dei talenti di ogni alunno e,
quindi, per la competitività dei singoli e della società dato il continuo cambiamento dello scenario lavorativo e sociale a
livello globale. Sono orgogliosa dell’impegno dei miei studenti, docenti, personale ATA in continuo e costante cammino
umano e professionale”.

I lavori, con la presentazione finale dei progetti delle studentesse e degli studenti partecipanti, vedranno la partecipazione
del ministro Valeria Fedeli.

Questo hackathon, parola nata dalla fusione delle parole hacker e marathon, della scuola italiana è interamente dedicato
alle  sfide  che  pone  l’Agenda  2030,  un  programma di  azione,  approvato  dalle  Nazioni  unite  nel  2015,  che  ha  per  oggetto
l’insostenibilità dell’attuale modello di sviluppo, non solo sul piano ambientale, ma anche su quello economico e sociale, e
con una più specifica attenzione al ruolo del digitale e delle nuove tecnologie.

La maratona digitale vedrà impegnati gli studenti delle nove scuole italiane selezionate per l’innovazione dei loro percorsi
formativi; gli alunni saranno  supportati da mentori, esperti e ricercatori, e lavoreranno insieme con l’obiettivo di immaginare
nuovi modelli, soluzioni e prototipi in grado di favorire la sostenibilità e la crescita dei nostri territori. Le Scuole Italiane
selezionate sono l’istituto Tecnico di Pescara Aterno-Manthoné e altre otto scuole di Vicenza, di Biella, di Lamezia Terme,
di Finale Emilia, di Solofra, di Bari, di Campobasso e di Ciampino.

 

“Futura” prevede tre giorni ricche di iniziative formative e confronti per raccontare e approfondire iniziative didattiche
innovative legate allo sviluppo del digitale nelle scuole e delle nuove competenze di cittadinanza globale, rivolte agli
studenti delle scuole superiori con laboratori, biblioteche e atelier aperti, buone pratiche, gare di innovazione e concorsi per
le scuole.

Montesilvano. Conferenza stampa Lega – Salvini premier
Sabato 20 Gennaio, alle ore 16.00, presso l’Hotel Sea Lion  a Montesilvano, si terrà una conferenza stampa del
movimento  Lega/Salvini  Premier  NcS Abruzzo  alla presenza del  Sen.  Raffaele Volpi  e del  coordinatore  regionale  dott.
Giuseppe Bellachioma per comunicazioni relative alle nuove adesioni al partito  e per dare il via  alla campagna elettorale
per le elezioni politiche del 4 marzo.

Alle 17,30 inizierà l’assemblea programmatica regionale del movimento.
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